

! Hohe Energiezuschläge bei Elektrizität !

! Preiserhöhungen bei Erdgas !

! Heizöl wird teurer !

Immer neue Horrormeldungen laufen durch die Medien und verunsichern Sie als Verbraucher.

Wir stecken nicht den Kopf in den Sand und warten auf bessere Zeiten, denn die kommen bestimmt nicht.

Da ab April die Gerätehersteller schon wieder ihre Preise erhöhen, bieten wir Ihnen bis zum 31.03.2011, beim Austausch Ihres alten Gasgerätes, einen **Energiespar-Rabatt von 10 %** auf die Werkspreisliste führender Gasgerätehersteller an.

Die modernen, umweltfreundlichen Gasgeräte für Heizung und Warmwasser nutzen die bereitgestellte Energie wesentlich besser aus. Sie entlasten damit Ihren Geldbeutel und entlasten die Umwelt durch weniger Schadstoffe.

Beim schnellen Austausch der Geräte profitieren Sie noch in der laufenden Heizperiode von der Einsparung. Das macht sich auch in Bargeld bemerkbar!

Beim Geräteaustausch können wir Ihnen auch weitere Energieeinsparmöglichkeiten aufzeigen.

- Ein hydraulischer Abgleich führt zur gleichmäßigen Beheizung aller Räume, längere Gerätelaufzeiten und damit geringere Verlusten durch den Schornstein.
- Energiesparende Hocheffizienz- Pumpen haben nur noch einen Bruchteil der Energieaufnahme von unregelmäßigen Pumpen und sparen Ihre Austauschkosten, bei jährlichen Laufzeiten von 3000 Betriebsstunden und mehr, schnell selbst wieder ein.
- Ein an den tatsächlichen Bedarf angepasster Warmwasserspeicher kann schnell 10% der Heizenergie einsparen

Wir helfen Ihnen gerne beim Energiesparen

Ihr Otto Baier Team



Horst Baier



Wolfgang
Baier-Steidinger



Joachim Baier



Umutcan Simsek